
Wetten dass ....

1) Patrick (skecb2000@Yahoo.de) schrieb am 21.01.2001 um 02:48:43: Wer hat eine
Aufzeichnung von Wetten dass..., mit Brisko und der drei Fragezeichen Wette? Und
kann mir eventuell weiterhelfen, indem er sich bei mir meldet?

2) Jupiter Jones © (justus.jonas@justmail.de) schrieb am 21.01.2001 um 04:05:33: Ich
kann dir leider auch nicht helfen, Patrick. Auf jeden Fall wäre der Auftritt von Bastian
Pastevka noch besser rübergekommen, wenn er zu jeder der ersten 40 Folgen den
richtigen Namen auch in beliebiger Reihenfolge gewusst hätte. Interessant wäre hier
bestimmt auch mal zu sammeln, mit welcher drei ???-Wette man sonst noch bei "Wet-
ten, dass...???" aufkreuzen könnte. Kennt ihr z.B. die Nummern zu allen 94 Hörspielfol-
gen auswendig (naja, wer kann das nicht... ;) ), oder könnt ihr zu beliebigen (nicht zu
spezifischen) Buch- oder Hörspielszenen die Folgen benennen, oder könnt ihr durch
einen Hörspielausschnitt, der rückwärts abgespielt wird, auf die jeweilige Folge schlie-
ßen? Es gibt sicher eine Menge solcher Wetten, die alle reif für's ZDF & Co. wären.

 3) Fly (wolfsgesicht@bluewin.ch) schrieb am 21.01.2001 um 04:48:11: Den Auftritt von
Bastian kann man sich hier auf der Seite irgendwo runterladen, hab ich gemacht. Viel
Spass beim Suchen!!

 4) Jupiter Jones © (justus.jonas@justmail.de) schrieb am 21.01.2001 um 05:05:18:
Das Zeug ist im Archiv zu finden, aber halt leider nur der Ton und nicht das Bild.

 5) Sven H. © (grusel@hoerspass.de) schrieb am 21.01.2001 um 11:41:22: Äh, Ende
1998 habe ich das mal aus Spaß versucht! Ich habe gewettet, mit einer Freundin zu-
sammen fünf zehnsekündige Ausschnitte der jeweiligen Folge zuordnen zu können -
allerdings sollten die Ausschnitte doppelt so schnell abgespielt werden, also im Endef-
fekt nur 5 Sekunden lang sein. Einer dieser fünf Ausschnitte konnte auch doppelt so
langsam abgespielt werden. Die Wette wurde abschlägig beschieden. :o)

 6) Sven H. © (grusel@hoerspass.de) schrieb am 21.01.2001 um 12:11:55: So, hier ist
ein Auszug aus der Antwort der "ZDF-Programmdirektion" vom 18.11.1998: "Leider
konnte Ihre Wette aus konzeptionellen Gründen nicht für eine Ausspielung im Rahmen
der Live-Sendung berücksichtigt werden. Erlauben Sie uns deshalb, sollten Sie zu Ih-
rem Wettangebot Fotos bzw. Unterlagen mit eingesandt zu haben, Ihnen diese zu unse-
rer Entlastung wieder zurückzusenden. [...] PS.: Dieses Angebot liegt uns in großem
Umfang bereits von anderen Kandidaten vor." - Das war natürlich von vorne bis hinten
ein Standard-Antwortbrief (ich hatte die Wette per Mail incl. Beispielaudiodateien einge-
reicht, von Fotos und Unterlagen kann keine Rede sein), so daß selbst das Postscrip-
tum nicht auf die Goldwaage zu legen ist. Aber was soll's: Selbst bei "Wetten Daß" wird
kein Wert mehr auf die Qualität der Wetten gelegt. Erinnert Ihr Euch an die Wette, in
welcher jemand behauptete, alle Sätze der "Feuerzangenbowle" auswendig zu können?
Er schaffte es - welch großartige Leistung! Der durfte doch nur auftreten, weil Heinz
Rühmann in der Sendung war! Des weiteren gab es da mal einen, der behauptete, Be-
atles-Songs anhand von drei aufeinanderfolgenden Wörtern erkennen zu können. Die
Wette hatte es mit 200 ausgewählten Gedichten schon wenige Monate vorher gegeben
und hatte damals durchaus Aufsehen erregt. Erstens ist der Beatles-Kandidat nur in die
Sendung gekommen, weil Ringo Starr gerade auch da war, und zweitens machte der
Kandidat keinen souveränen Eindruck und ist mit dieser Aufgabe gnadenlos geschei-
tert. Das Tollste: Hinterher durfte er noch "auf einem Nebengebiet" glänzen, er wußte
nämlich alle Chartspositionen der Beatles-Singles auswendig, was er auch mit Bravour



bestand (aber die Wette war ja verloren). Das Ganze war so durchsichtig: Man hat ihm
sicherlich in Aussicht gestellt, eben weil Ringo Starr kam, eine Wette vorführen zu kön-
nen. Aber mit Sicherheit baute seine ursprüngliche Wette auf eben diesen Chartsposi-
tionen auf, und man wird ihn zu etwas Spektakulärem überredet haben, womit er dann
auch überfordert war. Ja, so läuft das in der letzten großen Samstag-Abend-Show, die
schon seit einiger Zeit dahinkränkelt. Wir können ja mal hier Wetten abschließen, wie-
viel Geld Herr Pastewka bzw. das ZDF von BMG Ariola Miller für diese "Wette" bekom-
men haben. Das war Werbung vor einem Millionenpublikum, weiter nichts.

 7) Jupiter Jones © (justus.jonas@justmail.de) schrieb am 21.01.2001 um 15:44:50:
Anscheinend werden solche Wetten immer nur genehmigt, wenn auch eine passende
Prominenz dazu anwesend ist. Das kann dann für eine drei ???-Wette ja eigentlich nur
Heikedine Körting sein, immerhin ist sie ja auch eine bekannte, erfolgreiche Persönlich-
keit, aber ob das reicht...?

 8) Sven H. © (grusel@hoerspass.de) schrieb am 21.01.2001 um 16:58:38: Nee, das
stimmt so nun auch wieder nicht (als z.B. zwei "Lindenstraßen"-Fans anhand der letzten
5 Sekunden eines Cliffhangers Name und Sendedatum der jeweiligen Folge benennen
konnten, war kein einziger Lindenstraßen-Schauspieler dabei). Es geht nicht so sehr
darum, ob nun auch die passenden Prominenten in der Sendung sind - das ist eher die
Ausnahme, der dann aber umso häufiger der Vorzug gewährt wird. Entscheidend ist
doch vielmehr, welche Wetten zu dem Image der Sendung passen, und welche nicht.
Die Sendung ist das Schlachtroß des ZDF, da will jede Minute dreimal in der Hand um-
gedreht werden, bevor sie gesendet wird (da ist es dann umso peinlicher, wenn Gott-
schalk, kaum daß er vor dem Publikum steht, diverse Zoten reißt und einige Sekunden
später gegen das tiefe Grand-Prix-Niveau wettert). Selbst Komik à la Raab ist in diesem
Zusammenhang nur noch berechnend und deshalb langweilig-peinlich. Pastewka war ja
damals als Wettpate zu Gast, und nicht, um seine "Die drei ???"-Leidenschaft ein weite-
res Mal im TV zu präsentieren. Erinnern wir uns: Hape Kerkeling durfte vor zehn Jahren
seine Mitropa-Kaffeemaschine nicht in die "Wetten Daß ...?"-Deko stellen, aber Paste-
wka - naja, Ihr wißt, was ich meine. Warum dies geschah, und unter welchen Bedin-
gungen diese Einlage zustande kam, werden wir wohl nie erfahren ... - Und entschuldi-
ge mal: Wer kennt Heikedine Körting? Es wäre allenfalls eine Möglichkeit, Rohrbeck,
Wawrczeck und Fröhlich als Gäste einzuladen, damit die das 100. drei ??? Buch vor-
stellen, und das Vollplaybacktheater macht eine Showeinlage. Aber eher kommt Joanne
K. Rowling und wirbt für den Potter-Film ...

 9) Jupiter Jones © (justus.jonas@justmail.de) schrieb am 21.01.2001 um 23:49:12:
Nun gut, es kennt sie vielleicht nicht jeder, aber sie ist von allen Personen, die mit den
drei ??? zusammenhängen, am "prominentesten". Man denke nur an die zahlreichen
Auftritte in sämtlichen Klatschblättern oder auch in BILD. Außerdem hat sie ja auch ei-
nen Eintrag im Guinnessbuch der Rekorde. Natürlich wird sie niemals bei "Wetten
Dass" auftreten, aber bei ihr würde es vielleicht noch am ehesten hinkommen.

 10) Beefie schrieb am 22.01.2001 um 11:42:27: Sorry, ich glaube nicht, dass bei
"Wetten dass" jemals jemand auftreten wird, dessen Namen bei der Ansage (bevor
er/sie durch die Tür kommt) nicht so viele Saalzuschauer kennen, dass es Applaus-
stürme gibt. Und selbst die popligsten Sportler mit ihren Skispring-Bronzemedallien sind
in der Öffentlichkeit (namentlich) bekannter als "Rohrbeck, Röhlich und Rafftscheck"
zusammen... Das wird wohl nix!

 11) buschinger (dbusch@y-creations.de) schrieb am 22.01.2001 um 19:41:12: es
muß doch keiner sein, der bei jeder folge mitmacht. aber es gab doch genug bekannte



deutsche schauspieler, die bei den ??? als stimme mitgemacht haben, man denke an
den "chicken king" wolfgang völz, oder an fiepsmaus edith hanke, die in mehreren fol-
gen mitgespielt hat, zuletzt bei der geisterstadt. oder uwe friedrichsen (der war meines
wissens schon bei wetten dass. also promis gibts genug. aber wenn man die wette nicht
will - die sendung wird sowieso immer mieser, oder?

 12) Beef schrieb am 26.01.2001 um 13:38:59: stimmt.

 13) Prof. Barr ister schrieb am 27.01.2001 um 17:23:03: Hah! Ich erinnere mich jetzt
daran, dass ich früher in meiner Kindheit, als ich mit den ??? und Co aufwuchs das
auch ein paar mal aus Spaß gemacht habe (ich glaub auch mal mit Freunden). Wir ha-
ben wahllos Kassetten in den Recorder getan uns der andere musste dann die Kassette
anhand einer kurzen Sequenz erkennen. Aber heute bin ich dazu wohl nicht mehr in der
Lage, außer vielleicht bei einigen Ur-Folgen.
 

rocky-beach.com by Jörg und Detlev


